

Corona-Update | Nächste freie Impfkation am 7. August auf allen Impfstraßen

Impfen ohne Anmeldung mit Johnson&Johnson und Moderna ++ 76 Neuinfektionen am Dienstag in der Steiermark ++ Lage in den Spitälern unverändert

Von Wilfried Romboid | 10.23 Uhr, 28. Juli 2021

ARTIKEL MERKEN

[PRESENDARTICLE.DO](#)

Nach dem guten Erfolg des "freien Impfens" am vergangenen Wochenende mit mehr als 5000 Teilnehmern



Schlangen vor den Impfstraßen bildeten sich vor allem in den Morgenstunden © Gerald Winter-Pölsler

https://www.kleinezeitung.at/steiermark/suedostsued/6012661/CoronaUpdate_1931-Steirer-nahmen-an-Impfkation-am-Sonntag-teil) organisiert das Land Steiermark am Samstag der kommenden Woche (**7. August, 8 bis 16 Uhr**) eine weitere Impfkation. An diesem Tag wird man auf allen 20 Impfstraßen des Landes **ohne Voranmeldung** eine Covid-19-Schutzimpfung erhalten, erfuh die Kleine Zeitung von der steirischen Impfkoordination.

Zum Einsatz kommt dabei wieder der Impfstoff von **Johnson&Johnson**, der als einmalige Dosis und ausschließlich für Personen ab 18 Jahren verabreicht wird, sowie das Vakzin von **Moderna**. Dieses ist seit der Vorwoche in Europa auch für Jugendliche von zwölf bis 17 Jahren zugelassen (https://www.kleinezeitung.at/lebensart/gesundheit/6011761/Zweites-Vakzin-fuer-Ueber17Jaehrige_EMA-laesst-ModernaImpfstoff). Die freie Impfkation richtet sich in erster Linie wieder an junge Menschen, die noch keine Erstimpfung bekommen haben.

Der Impffortschritt bis Dienstag:

- 1.304.748 Impfungen gesamt
- 738.219 Erstimpfungen (59,2 Prozent der Wohnbevölkerung)
- 587.015 Vollimmunisierungen (47,1 Prozent)
- 681.148 Anmeldungen auf der Anmeldeplattform

Impfquote pro Gemeinde in der Steiermark

Prozentanteil der Teil- und Vollimmunisierten an der Gemeindebevölkerung auf Basis der Eintragungen im E-Impfpass. Stand 26. Juli 2021.

Ausgewählt: Teilimmunisiert ▾

Suche Gemeinde

80 %
70 %
60 %
50 %
40 %
30 %
20 %

+

-

KLEINE

Quelle: Gesundheitsministerium.

Die Zahl der **Neuinfektionen** mit Covid-19 in der Steiermark erreichte am Dienstag mit 76 einen neuen Höchstwert im Juli. Allein 27 davon wurden in Graz registriert, 15 in Graz-Umgebung, in allen anderen Bezirken blieb die Zahl einstellig.

Weitere aktuelle Kennzahlen:

- 461 Personen gelten als aktiv infiziert
- Sieben-Tages-Inzidenz: 23,9
- Zwei infizierte Patienten auf Intensivstationen, sechs weitere im Krankenhaus
- Keine weiteren Todesfälle gemeldet

